



UNIVERSIDAD
DE MURCIA

Ref. nº: 5412/2008

Universidad de Murcia

La Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de Murcia se inscribe en el Registro

La Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de Murcia, que preside el ex presidente del Consejo Social Tomás Zamora, ha procedido a su inscripción en el Registro correspondiente de la Comunidad Autónoma.

La inscripción fue realizada por Zamora y por el secretario de esta organización, Luis Mariano Pérez Zaragoza.

Esta Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad celebró su sesión constitutiva a mediados del pasado mes de julio.

Nota interna para los medios: Se puede ampliar la información sobre esta Asociación contactando con Luis Mariano Pérez.